

# La sexualité des ados aujourd'hui



## JEAN MATOS

Intervenant aux « Assises diocésaines sur l'éducation à la vie relationnelle affective et sexuelle des jeunes »  
Consultant et Formateur auprès de l'Enseignement catholique  
Doctorant en éthique médicale à la Faculté de médecine Paris-Saclay

---

Sans dramatiser mais sans édulcorer non plus la réalité, Jean Matos propose des clés de compréhension sur la façon dont les jeunes vivent leur sexualité, notamment dans l'univers numérique qui est le leur (réseaux sociaux, etc...)  
Il nous propose aussi des pistes de réflexion qui peuvent aider les parents et autres éducateurs à élaborer des repères éducatifs adaptés.

**MERCREDI 31 MAI**  
**20 h 30**  
**Centre Frédéric Ozanam - Versailles**

Infos : Aumônerie Enseignement Public

Gaëlle Steffens  
06 87 14 44 33  
gaëlle.steffens@catholique78.fr

